



広報みまた



7/49

知識の泉



町立図書館は四七年度からの継続事業で四八年七月に完成したものです。中央公民館（役場厅舎西側）の二階に併設されています。館内面積は二五九坪で閲覧席は一般用四〇席、児童用三二席をもち冷暖房施設も備えているもので、静かな環境のなかにあります。

児童生徒の放課後の読書や学習の場としても最適です。図書館は知識の宝庫といわれます。読書をとおして心にはばゆとりと豊かな知識をもたらし人間

形成に役立ちあなたの生活に潤いを与えることでしょう。現在図書館には、◎親と子が面白く楽しく読みあえる絵本、童話、物語、◎よい子に育てる育児、しつけ、家庭教養の本、◎明るい家庭をくる健康、家庭の本、◎心地よい味、娯楽、教養の本、◎読み楽しむを与えてくれる隨筆、小説類等約一万冊の書籍をそろえて、みなさんの利用をお待ちしています。

〔利用の方法〕

みんなで利用しましよう!!

町立図書館



◆開館時間は土曜日、日曜日も午前九時に開館し一七時三〇分に閉館しますが、火曜日だけは二三時より開館します。◆休館日は毎週、月曜日と国民の祝祭日、年末年始は休館日となっています。

（一回の貸出期限は二冊以内で借用期間は一〇日間です。）

◎犯罪の芽は早いうちに

時代が進むにつれて社会的にも

人それぞれ的に服装は派手になり食生活も昔と比較にならぬ程度に変つてきています。

こうした日常生活における衣、食、住の文化的な姿勢は誰しも理解し納得するところですが、しかし朝のテレビニュース、新聞などで犯罪、交通事故と大きく報道さ

れ、毎日いやな記事が目にとまらない日はありません。

なかでも最近特に青少年の非行

が全国的に目立って増加しつつあります。

このことはこれから社会生活に一層の不安をよぼすといえましょう。

ク犯罪の芽は早いいうふう

心はみな同じです。特に青少年の

心は防ひ難いです。特に青少年の

新馬場児童館オープン



去る五月三日に新馬場児童館が完成し記念祝賀会が行なわれました。その席上、地区住民側より、「金剛的な需給需要抑制政策のなかでこのような立派な施設を作つて

いただき地区住民一同喜んでいま

す。」と感謝の言葉が述べられた。

この児童館は本町第六番目のものであります。

面積一九四平方㍍の木造

平屋建です。

館内は遊戯室や図書室、保健室

があり子供達が楽しく過ごせるよ

うに設備されています。

利用時間は幼兒、小学生は一

三時より一七時まで、勤労育少年等による地域組織は一七時より二

二時までとなっています。

- 児童館の目的
- 一、幼兒の保育指導
- 二、小学生の下校後の指導
- 三、子供会、勤労育少年等地域組織の活動に関する集会の開催
- 四、図書、遊具による指導
- 五、地域内の各種団体機関の指導者等との連携協調を図る
- 六、児童の体育レクリエーション等の指導
- 七、その他児童の健全育成指導

ブループラス 三股町母子福祉会

会を開くたびに「まだまだ福祉会の組織について末端まで理解されていないので単に現在の会員だけでなく未加入者への加入を広く呼びかけ、毎日追われる仕事の中で語り、「まだまだ福祉会の組織について末端まで理解されていないので単に現在の会員だけではなく未加入者への加入を広く呼びかけ、毎日追われる仕事の中で語り、「まだまだ福祉会の組織について末端まで理解されていないので単に現在の会員だけではなく未加入者への加入を広く呼びかけ、毎日追われる仕事の中で語り、「まだまだ福祉会の組織について末端まで理解されていないので単に現在の会員だけではなく未加入者への加入を広く呼びかけ、毎日追われる仕事の中で語り、「まだまだ福祉会の組織について末端まで理解されていないので単に現在の会員だけではなく未加入者への加入を広く呼びかけ、毎日追われる仕事の中で語り、「まだまだ福祉会の組織について末端まで理解されていないので単に現在の会員だけではなく未加入者への加入を広く呼びかけ、毎日追われる仕事の中で語り、「まだまだ福祉会の組織について末端まで理解されていないので単に現在の会員だけではなく未加入者への加入を広く呼びかけ、毎日追われる仕事の中で語り、「まだまだ福祉会の組織について末端まで理解されていないので単に現在の会員だけではなく未加入者への加入を広く呼びかけ、毎日追われる仕事の中で語り、「まだまだ福祉会の組織について末端まで理解されていないので単に現在の会員だけではなく未加入者への加入を広く呼びかけ、毎日追われる仕事の中で語り、「まだまだ福祉会の組織について末端まで理解されていないので単に現在の会員だけではなく未加入者への加入を広く呼びかけ、毎日追われる仕事の中で語り、「まだまだ福祉会の組織について末端まで理解されていないので単に現在の会員だけではなく未加入者への加入を広く呼びかけ、毎日追われる仕事の中で語り、「まだまだ福祉会の組織について末端まで理解されていないので単に現在の会員だけではなく未加入者への加入を広く呼びかけ、毎日追われる仕事の中で語り、「まだまだ福祉会の組織について末端まで理解されていないので単に現在の会員だけではなく未加入者への加入を広く呼びかけ、毎日追われる仕事の中で語り、「まだまだ福祉会の組織について末端まで理解され
て下さい。

昭和二十五年、戦争犠牲者の家庭をはじめ交通事故、災害、病気など内職、就労斡旋などにも積極的に取り組み研修会や会員の希望を充実させ、楽しい集いの場にしようと頑張っています。

なお加入などの詳細は役員、ま

たは役場福生活課にお問い合わせ下さい。

〔役員紹介〕
会長 藤木 キク
副会長 三浦 フヂ
会計 高城 勝子

この外各部落にそれぞれ役員がおられます。



おもな役員紹介
会長 藤木 キク
副会長 三浦 フヂ
会計 高城 勝子
この外各部落にそれぞれ役員がおられます。

町のごばれ話

日照りの続いたある年の真夏のことでした。
湯ヶ淵の川下にある畑に馬にこやし(肥料)を積んで野良仕事に出かけたのです。

仕事中は用もない

ので、馬は川原につなぎ、草を食わして

おきました。日暮れ

近くになり仕事もいちだんらくしたので馬をひいて家に帰りました。

しばらくして、下

女どん(女中さん)が馬にはみ(えき)をやろうと出てきて

みると、馬の様子が少しおかしいのでよ

く見ると、馬のシッ

ポに必死でかみついたカツパがぶらさがっているではあ

りませんか。

カツパのいうことは

「ゲジョドン、ビンタン、サランミツガホシイ、チット、クイヤン。」

(女中さん、頭の皿の水がほしい、少し水をください。)

そこで下女どんが



「オマイズウ、オイドンヲ、ミカギツタコチウ、ユウガ……。」
(お前まで私を見下された事をいうが……。)

と怒つていきなりそこにあつたニゴイオケタンゴ(残飯汁を入れたる)につけてあつたひしゃくで、カツパのビンタをドヤシタ。

(頭をたたいた。)
そのひょうしで、カツパの皿にひしゃくの水がかかつてしまつた。カツパは頭の皿が湿ったのか生気をとりもどし、かみついていた馬のシッポから離れ、下女どんにお礼をいって湯ヶ淵の川底目ざしていちもくさん……。

ドブンと大きなしぶきをあげて青い淵底へ沈んでいったそうな。

今もそのカツパは湯ヶ淵の神として絶えることのない真水の底に住んでいます……。

と園田のミカおばあちゃんは話していました。

蚊取線香の消火タイムスイッチ

蚊取線香は夏の夜には欠かせない必需品ですが、使ううえでいろいろ不便なことがあります。

例えば自動的に途中で消すことができないので、夜中に起きて消さなければならぬという手間がかかります。また消したい時もいちいち折つたりしなければなりません。こんな不便をどうゆうふうに解消したらよいでしょうか。

夜中に起きる手間を省くため寝る前に消したいと思う箇所にピンか金属属性の洗濯バサミをはさんでおきますと、蚊取線香の火はこの障害でカットされ自動的に消えるといふのです。また蚊取線香を折らないで消したい時は使いかけのローソクを使うと便利です。まず火口にローソクを押しつける時も先端についたロウが燃えてつきやすくなりますので細かく折つてムダにすることもありません。

編集後記

いよいよ本格的な夏がやつてきました。田植えの仕事も一段落して一息ついておられることでしう。また子供達にとっては水遊びの季節がやってきました。体に注意して、災難にあわないようにお互いに気をつけ楽しい夏休みを過しましょう。

▽「広報みまた」ではいろいろなニュースをお待ちしています。

三股町の人口

6月1日現在

男	7,308人	出生 21人
女	8,207	死亡 10
計	15,515	
世帯数	4,522戸	

